

# POURQUOI FAUT-IL SE MOBILISER ENSEMBLE POUR L'ABSTENTION ?

*"L'exposition à l'éclipse démocratique peut provoquer une cécité temporaire pouvant durer jusqu'à cinq ans", a déclaré le ministre de la santé démocratique. Tout citoyen souhaitant observer le phénomène est prié de se munir de lunettes adéquates disponibles dans toutes les pharmacies.*

**L'éclipse est un phénomène démocratique qui se reproduit tous les cinq ans et qui, par le truchement d'une élection présidentielle, donne une impression de pouvoir au peuple.**

PS, PC, UMP, NC, NPA, FN, PG, MODEM... difficile de s'y retrouver... tant de sigles, de labels. Autant de visages étranges, haletant, suffoquant, débitant nombres de mots à la minute à une cadence infernale. Langage guerrier : « Bataille contre le chômage ! Guerre aux immigrés, y en a trop ! Non à l'Euro ! Guerre à la délinquance ! » C'est sûr, il faut trouver un bouc-émissaire, un responsable à la crise ambiante !

**Mais qui sont-ils réellement tout ces pantins qui se chamaillent comme dans une cour d'école ?** Qui trouvera la petite phrase choc ? Saura faire rêver ? Qui sera le meilleur capitaine du navire, le nouveau Capitaine Costa pris dans la tempête ? Qui saura redonner confiance aux 60% de citoyens ne croyant plus à ce cirque électoral ? Qui saura le mieux « gérer » la crise qu'ils ont créé de toutes pièces ?

**Clearstream, Karachi, Guérini, Woerth-Bettencourt, Carlton, valises de billets par ci par là, Chirac et ses emplois fictifs à la mairie de paris, etc...** autant de scandales restés sans suite.

On se doute bien que toutes ces sagas mafieuses ne sont que la partie visible de l'iceberg, et que derrière ces « accidents » se cache le fonctionnement bien réel de la vie politique.

**La réalité est douloureuse mais chacun s'en doute au fond... Ces partis politiques (de l'extrême gauche à l'extrême droite) sont à la fois les complices et les garants des réelles puissances qui nous dirigent, qui ont créé cette crise de toute pièce, à savoir cette petite secte mondiale de puissantes crapules de la finance et de l'industrie.**

***Oui on le sait bien, mais que nous reste-t-il comme pouvoir à nous le peuple ?***

Un petit bout de papier qu'on met dans une boîte ? C'est mieux que rien ?

Il vaut mieux un guignol-ayrault ou un pantin-hollande ?

**Il existe mille et une manières d'agir, mais le vote n'est qu'illusion et abdication.**

***Oui mais on fait quoi alors ?!***

Nous voyons bien que l'heure de l'indignation, de la revendication, de la consultation est derrière nous, que vient celle de l'organisation.

Oui, urgent de s'organiser autrement, de se réapproprier notre parole, notre responsabilité politique, de se retrouver, au sein des AMAP, vide-greniers, repas collectifs, piquets de grève, se poser la question des besoins réels dans son quartier en terme de logement, alimentation, éducation, etc...

Pourquoi ne pas créer des comités de quartier et instaurer une démocratie directe locale ?

Pourquoi ne pas déclarer le pouvoir local caduc ?

Pourquoi ne pas remplacer l'Emploi, par un travail qui ait du sens, dont le fruit bénéficie à nos enfants et nos voisins plutôt qu'aux escrocs du CAC40 ?

Pourquoi ne pas se servir de l'argent de nos impôts comme nous l'aurons décidé collectivement, après de houleux et trépidants débats ?

Pourquoi ne pas gueuler sur la place publique tout ce qui nous pèse sur le ventre depuis tant d'années mais que l'on n'ose faire sortir ?

**Pourquoi ne pas en discuter ensemble ? Pourquoi ne pas essayer ?**

***Que le Dimanche 22 Avril soit un jour de Fête, de révolte colorée et d'imagination,  
un jour où l'abstention devient une force politique!***

***Parce que nos rêves ne rentreront jamais dans leurs urnes !***

***RDV PLACE DU PEUPLE (anciennement Place Royale) LE 22 AVRIL À 16H  
À TOUT LES ABSTENTIONNISTES!***